

11. Avril 2025

VIA CRUCIS

VI. Station : “Véronique essuie le visage de Jésus.”

V. *Adoramus te Christe et benedicimus tibi* (Nous t'adorons, ô Christ, et nous te bénissons).

R. *Quia per Crucem tuam redemisti mundum* (Parce que tu as racheté le monde par ta sainte Croix).

En Véronique, Jésus trouve une âme bienveillante, une âme qui a pitié de Lui. Elle ne se moque pas de Lui, ne Lui tourne pas le dos et ne Lui est pas indifférente. Elle Lui montre son cœur avec ce geste d'amour et de compassion en Lui offrant un linge. Jésus comprend le geste et imprime son visage sur le linge. Il laisse une empreinte profonde de son être dans cette âme pieuse.

Nous aussi, nous sommes appelés à cette attitude d'amour envers le Seigneur, en le reconnaissant dans la souffrance et dans les souffrants de ce monde. Un mot d'encouragement, un geste de compassion, une aide appropriée au bon moment... Ces simples actes d'amour glorifient le Fils de Dieu. Chaque fois que nous agissons mus par cette amour, le visage du Seigneur s'imprime plus profondément dans notre âme, nous devenons plus aimants et nous ressemblons davantage à Jésus.

Il accepte ces gestes avec beaucoup d'amour et d'attention. En fait, ils ne sont pas nombreux à l'accompagner sur le chemin du Calvaire. Beaucoup de ceux qui le voyaient passer se sont montrés indifférents ou se sont même laissés gagner par la haine et le mépris de ses accusateurs et de ses bourreaux.

« *Il était sans apparence ni beauté qui attire nos regards, son aspect n'avait rien pour nous plaire. Méprisé, abandonné des hommes, homme de douleurs, familier de la souffrance, il était pareil à celui devant qui on se voile la face ; et nous l'avons méprisé, compté pour rien.* » (Is 53,2b-3).

Mais ceux qui lui ouvriront leur cœur recevront sa gratitude.

Prière : « *Seigneur, accorde-nous le salut et la paix, afin que ton Église, ayant surmonté tous les obstacles et toutes les erreurs, puisse te servir en toute liberté, par notre Seigneur Jésus-Christ, ton Fils, qui vit et règne avec toi dans l'unité du Saint-Esprit et qui est Dieu pour les siècles des siècles. Amen* ».

Notre Père, Je vous salue Marie et Gloire à Dieu